



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

OFICINAS CENTRALES DE LOS SERVICIOS DE SALUD DE ZACATECAS

IDENTIDAD Y DOMICILIO DEL RESPONSABLE: El Organismo Público Descentralizado denominado Servicios de Salud de Zacatecas, con domicilio en Circuito Cerro del Gato, Edificio G, Nivel 1, Ciudad Gobierno, C.P. 98160, Zacatecas, Zacatecas.

DATOS PERSONALES RECABADOS

Los datos que se recaban mediante este medio (Sistema de Videovigilancia) son imágenes y videos sin audio. Mismos que serán resguardados y administrados en términos de lo dispuesto en la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados del Estado de Zacatecas. En este marco, nos comprometemos a salvaguardar sus Datos Personales bajo el principio de responsabilidad. Los Datos Personales obtenidos se encuentran protegidos por medidas de seguridad, administrativas, físicas y tecnológicas, apegadas a normas que buscan salvaguardar dichos Datos Personales en términos de lo dispuesto en la Legislación.

FUNDAMENTACIÓN LEGAL

Los Servicios de Salud de Zacatecas están facultados para recabar y tratar datos personales con fundamento en el Artículo 5 del Estatuto Orgánico de los Servicios de Salud de Zacatecas, artículos 1, 4, 10, 17, 18, 20, 22, 26 y 27 de la Ley de Protección de Datos Personales y artículo 32 de la Ley de Videovigilancia del Estado de Zacatecas.

Los datos personales integrados por las imágenes captados por los equipos y sistemas de video vigilancia se conservarán por un periodo de 30 (treinta) días naturales, contados a partir de la fecha en que fueron tomadas las videograbaciones. Concluido este término, dichos datos personales serán destruidos en su totalidad con la finalidad de evitar un mal uso de los mismos. Con excepción de los supuestos señalados en el Art. 28 de la Ley de Videovigilancia para el Estado de Zacatecas.

FINALIDAD DEL TRATAMIENTO

Sus datos personales son recabados única y exclusivamente para tener registro de las personas que accedan a los inmuebles de los SSZ y generar evidencia documental en video para cuestiones de seguridad interna.

La confidencialidad y protección de los mismos están garantizados de conformidad con los estándares establecidos en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados. Por tanto, sus datos no son transferidos, publicados ni tratados fuera de los Servicios de Salud de Zacatecas.

Los datos recabados, tendrán las siguientes finalidades:

- Vigilancia.
- Seguridad para el personal y los ciudadanos que acudan a estas instalaciones con la finalidad de realizar algún trámite durante su visita, y en general para cualquier persona que haga uso de estas instalaciones
- Así como también para el control de tráfico de personas que acudan a estas instalaciones.

Para recabar los Datos Personales, no se requiere el Consentimiento ni escrito ni expreso de sus titulares.

DERECHOS ARCO (ACCESO, RECTIFICACIÓN, CANCELACIÓN Y OPOSICIÓN)

Estimado(a) usuario se le informa que Usted podrá ejercer sus derechos ARCO (Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición) Acceso: Derecho a acceder a los datos personales que conservamos de usted, así como a obtener información relativa a las condiciones en que sus datos son tratados. Rectificación: Derecho a rectificar sus datos personales en caso de que los mismos resulten inexactos o se encuentren incompletos; Cancelación: Derecho a solicitar que cancelemos los datos personales que tengamos de usted, cuando usted considere que los mismos no están siendo tratados conforme a los principios y deberes que establece la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Zacatecas. Oposición al tratamiento: Derecho a oponerse al tratamiento de sus datos personales, cuando exista causa legítima o para que sus datos no se traten para fines específicos; de sus datos personales ya sea de manera directa o a través de su representante legal debidamente acreditado ante la Unidad de Transparencia de este Organismo Público Descentralizado denominado Servicios de Salud de Zacatecas.

DOMICILIO DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA

La Unidad de Transparencia del Organismo Público Descentralizado denominado Servicios de Salud de Zacatecas se encuentra ubicada en Circuito Cerro del Gato, Edificio G, Nivel -1, Col. Ciudad Gobierno, o bien presentando su solicitud a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<http://plataformadetransparencia.org.mx>) o por correo electrónico a la dirección unidad_transparencia@saludzac.gob.mx o si lo prefiere comunicarse al teléfono **492 923 9494 y/o 492 491 5000 extensión 52160** .

CAMBIOS AL AVISO DE PRIVACIDAD

En el momento de que cualquiera de los Avisos ya sea Simplificados o Integral, establecidos por este Organismo Público Descentralizado denominado Servicios de Salud de Zacatecas, sufra alguna modificación, la misma será dada a conocer a través de la página Institucional www.saludzac.gob.mx o marcando al teléfono **492 923 9494 y/o 492 491 5000** extensión 52160 o bien ya sea de manera directa ante la Unidad de Transparencia de este Organismo Público Descentralizado denominado Servicios de Salud de Zacatecas.